

## **ERMUA / La campaña de recogida de libros para Cuba se cierra con alta participación**

ERMUA. DV. La primera campaña de recogida de libros para Cuba, que se lleva a cabo desde la biblioteca municipal, ha resultado un importante éxito por la participación y por los volúmenes recopilados.

La biblioteca municipal de Ermua ha recogido un total de 1.759 libros, la mayoría de ellos donados por personas particulares, pero también se han sumado al llamamiento centros escolares, asociaciones y colectivos de la localidad, solidarios con este tema.

Esta nueva recogida de libros se ha hecho gracias a la colaboración con la Asociación Euskadi-Cuba con el fin de dotar a aquel país de un biblio-bús que recorrerá la cadena montañosa de Sierra Maestra, en la región suroriental de esta isla caribeña, que incluye las provincias de Granma y Santiago de Cuba, zona en la que el transporte es especialmente complicado, por su orografía.

Tanto la asociación Euskadi-Cuba como la biblioteca municipal quieren agradecer esta participación de la gente, realmente notoria y solidaria, en donde entre la siempre presente ficción literaria, no han faltado libros de texto, material escolar en general, enciclopedias, diccionarios, que sin duda serán muy bien recibidos.